



BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 6 de diciembre de 2023

Desarrollo vial transforma las parroquias urbanas del cantón

Calles que antes eran empedradas y otras de tierra, ahora se transformaron en vías de primer orden. El proyecto 'Recapeo Asfáltico Varias Calles del Área Urbana del Cantón', es una obra que incluye la intervención de 19 vías en Izamba, Pishilata, La Matriz, Quillán Alto, Letamendi, entre otros.

“Los ambateños están agradecidos por las mejoras en las vías, en la calle Cacique Álvarez de la Cdda. Letamendi, retiramos el empedrado que ya tenía varios hundimientos, se realizó una excavación para llegar a nivel de sub rasante, colocamos una capa de subbase de 20 cm, una capa de base de 20 y la carpeta asfáltica de 5 cm”, indicó el Ing. Dennis Arboleda, fiscalizador de la obra.

Con este proyecto se benefician más de 15.000 habitantes del cantón, en Pishilata se asfaltaron las calles: Alexander Fleming, Antonio Gaudí, Sandro Botticelli, Alberto Durero, Le Corbusier, en Quillán Loma: Francisco Santander, Lavallega y Caldas, en Izamba: José Robalino y Augusto Naranjo.

Arterias viales como: Luciano Guerrero, Leonardo Páez, Antonio Clavijo, Alfredo Pareja Diezcanseco, Azorín, Chorlaví, Reventador y Paysandú, también fueron asfaltadas.

La inversión del proyecto vial es de 1'028.315,40.

#LaNuevaHistoria

